

NEWSPAPER

Wakil Walikota Gunungsitoli Berikan Apreasi Untuk Tim Satgas TMMD 110/2021 Kodim 0213/Nias

Ratna Hendi - NIAS.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 1, 2021 - 12:46



Gunungsitoli - Hal itu disampaikan dalam kata sambutannya pada acara penutupan kegiatan TMMD ke 110/2021 Kodim 0213/Nias, yang dilaksanakan di Ruang Rapat Lt. II Kantor Walikota Gunungsitoli Rabu (31/03/2021) kemarin

Dalam sambutannya Wakil Walikota Gunungsitoli Sowa'a Laoli, SE, M.Si menyampaikan bahwa kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa ini merupakan bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu antar lintas sektoral dengan pemerintah daerah serta komponen masyarakat sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam percepatan pembangunan di wilayah, serta perwujudan komitmen moral TNI dan Pemerintah kepada rakyat untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan ditengah-tengah masyarakat.

“Untuk itu kami menyampaikan apresiasi atas selesainya pelaksanaan kegiatan TMMD ke-110 di wilayah Kota Gunungsitoli, yang telah dimulai sejak tanggal 2 maret yang lalu. Saya juga berharap apa yang dihasilkan dalam program TMMD ini dapat berguna dan bermanfaat untuk kepentingan kita bersama,” lanjut beliau.

Mengakhiri sambutannya, Wakil Walikota Gunungsitoli mengucapkan terimakasih kepada masyarakat yang menjadi lokasi TMMD serta kepada saudara Kepala Dinas PUPR yang telah berpartisipasi, bersinergitas dan berupaya mendukung pelaksanaan kegiatan tersebut, sehingga tujuan pemerintah, tujuan TNI dan sasaran kita semua dapat tercapai dengan baik dan optimal. Beliau berharap kerjasama tersebut tetap terjalin dan berlanjut kedepan sehingga pemerintah dan lintas sektoral bisa membangun kota gunungsitoli yang kita cintai ini.

Kapoksahli Pangdam I/BB Brigjen TNI Jhon Sihombing, S.H.,M.M dalam arahannya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak yang terlibat langsung maupun tidak langsung dalam kegiatan TMMD tersebut, sehingga seluruh rangkaian kegiatan TMMD ke-110 dapat terselesaikan dengan lancar atas kerja keras dan kesungguhan Satgas TMMD ke-110 dan keikutsertaan seluruh elemen masyarakat. Selanjutnya apabila dalam kegiatan TMMD terdapat kekurangan dalam pelaksanaan tentunya akan menjadi catatan dan bahan evaluasi untuk perbaikan dimasa yang akan datang.

Penutupan kegiatan TMMD ke-110 Tahun 2021 di wilayah Kodim 0213/Nias ditandai dengan pemukulan Gong yang dilakukan oleh Kapoksahli Pangdam I/BB Brigjen TNI Jhon Sihombing, S.H.,M.M.

Hadir pada acara tersebut Kapolres Nias, Kajari Gunungsitoli, Ketua Pengadilan Gunungsitoli, Dandim 0213/Nias dan jajarannya, Camat Gunungsitoli Utara, Persit KCK, Ormas FKPPi dan hadirin lainnya. (SRS)